



kaori Shiragami

琉球伝来の食文化を 倉敷の地で紹介

「倉敷美觀地区からほど近い場所にある「琉球の風 波照間」は、本土ではなかなか味わえない本格的な琉球料理や、泡盛の古酒（クースー）を楽しめるお店。店内はほんのくくりとした、まさに「沖縄時間」が流れ、のんびりと寛ぎながら美味・美酒を味わうことができ。

白神香織さんは同店のオーナーにして沖縄料理研究家として、食材・泡盛の買い付けや、季節ごとの食事をいかしたメニューの考案・調理、接客などを二手にこなしておられます。



◎まったく無縁だった琉球料理店を開店

そもそも沖縄に縁があったわけではなく、琉球料理にもほとんど触れたことがなかった白神さん。「飲食店を始めることがなくなり、場所や日取りも決まらないのに、何のお店にするかがなかなか決まらなくて、『じゃあ、他に誰もやらない物を!』とひらめいたのが琉球料理だったんです」と笑顔。やや型破りなきっかけではあったが、その後は足しげく沖縄に通い、地元の人と積極的にコミュニケーションを重ねる中で、戦後アメリカ文化が大量流入する以前の伝統的な琉球料理や、古酒の素晴らしさ、美味しさに自身も魅せられていたという。

◎コンセプトは八重山の民宿
琉球の風 波照間 研究室
オーナー・白神 香織さん
☎ 086-430-0355

◎この秋には店内のリーコールも

お店をオーブンし今年で20年。今秋は店内の一部改装も行つた。その理由をたずねると、「店内の二部にあった死角をなくし、お客様との対話をもう少ししたい」と思つたのが大きな理由ですね」と話す。店内でしか手に入らない野菜などの食材や、数々の泡盛の銘柄を販売で味わえる琉球の風 波照間。興味のある方はぜひ一度足を運んでほしい。